
 
 
 
 
 

 
Informe 168/11 

 

Abaixo-Assinado Plano de Saúde 
 
As entidades dos aposentados e pensionistas do Sistema Eletrobras, dentre elas, a 
APEL, decidiram encaminhar um abaixo-assinado à Diretoria Executiva e ao Conselho de 
Administração da Eletrobras, ao Ministério de Minas e Energia e até à Presidência da 
República, reiterando-lhes celeridade no processo de implantação do referido Plano de 
Saúde. 
 
Isto posto, cabe-nos ressaltar que a representação dos empregados da Eletrobras 
apóia o referido abaixo-assinado e, assim, vem solicitar aos empregados que o 
assinem, por entender que é um benefício merecido por aqueles que dedicaram e que se 
dedicam à construção dessa grande Empresa. 
 
Com esse objetivo, a AEEL, por meio de um representante, estará, a partir de hoje, 
percorrendo os prédios da empresa colhendo as referidas assinaturas dos empregados.  
 

Nota de Esclarecimento 
Em março de 2010, distribuímos aos empregados o Informe de número 034_10, onde 
cumprindo o papel de representantes dos empregados, esclarecíamos aos participantes 
da Fundação Eletros a forma na qual os Conselheiros votaram na matéria EMPRÉSTIMO 
FINANCEIRO. Noticiamos naquela oportunidade que o Conselho tinha rejeitado proposta 
reivindicada pelos representantes dos empregados de ampliar o Empréstimo Financeiro 
de 12 para 15 remunerações. 

O assunto empréstimo financeiro foi pautado na 169ª Reunião do Conselho Deliberativo 
da Eletros - CDE, em 26 de março de 2010, e segundo informações obtidas na época, à 
votação se deu da seguinte forma: 4 VOTOS CONTRA e somente um favorável. 

Contudo, no afã de manter nossos trabalhadores sempre bem informados através de 
nossos meios de comunicação, a fim de que possam acompanhar a atuação dos seus 
representantes no CDE, cometemos o equívoco de relacionar o nome do Sr. Cleber José 
de Souza Villa como se o mesmo estivesse na referida reunião e conseqüentemente 
tivesse votado contra a proposta reivindicada. Lamentamos o fato impreciso cometido por 
nossa parte e vimos pedir desculpa ao Sr. Cleber José de Souza Villa Verde pelo o 
equívoco cometido.  

 
A Diretoria, em 14 de dezembro de 2011 

 
 


